24/03/11

Prensa: Diaria

Tirada: 39.258 Ejemplares Difusión: 33.477 Ejemplares



Página: 20

Sección: REGIONAL Valor: 225,00 € Área (cm2): 77,3 Ocupación: 7,65 % Documento: 1/1 Cód: 45734763

El proyecto 'Myelvin' para aprender idiomas llega a la Usal y a la Administración

:: F. G.

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León, a través de la Escuela de Administración Pública (Eclap), y la Universidad de Salamanca, se han sumado al proyecto 'Myelvin', una red social que permitirá a los estudiantes universitarios y a los empleados públicos de la administración regional aprender idiomas a través del intercambio con otros países embarcados en este proyecto europeo, como Irlanda, Portugal, Bulgaria, Hungría o Letonia.

La consejera de Administración Pública, Isabel Alonso, destacó en el acto de presentación que la Eclap se suma a las ventajas de las redes sociales para que los empleados públicos amplíen su formación. Esta plataforma incorpora seis idiomas y va a permitir tanto a los funcionarios como a los universitarios aprender un idioma a través de una red «en la que van a intercambiar experiencias o intereses».

El rector de la Universidad destacó esta iniciativa por su forma «distinta, actual y lúdica» de promover el conocimiento.

Esta previsto que la red social 'Myelvin', ahora en fase de pruebas, comience a funcionar en el mes de junio.